
Que le Seigneur nous trouve toujours entrain
de veiller et de servir!

Lectures de la messe

Première lecture

« Le Christ est notre paix : des deux, le Juif et le païen, il a fait une seule réalité » (Ep
2, 12-22)

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Éphésiens

Frères,
au temps où vous étiez païens,
    vous n’aviez pas le Christ,
vous n’aviez pas droit de cité avec Israël,
vous étiez étrangers aux alliances et à la promesse,
vous n’aviez pas d’espérance
et, dans le monde, vous étiez sans Dieu.

    Mais maintenant, dans le Christ Jésus,
vous qui autrefois étiez loin,
vous êtes devenus proches par le sang du Christ.
    C’est lui, le Christ, qui est notre paix :
des deux, le Juif et le païen, il a fait une seule réalité ;
par sa chair crucifiée,
il a détruit ce qui les séparait, le mur de la haine ;
    il a supprimé les prescriptions juridiques de la loi de Moïse.
Ainsi, à partir des deux, le Juif et le païen,
il a voulu créer en lui un seul Homme nouveau
en faisant la paix,
    et réconcilier avec Dieu les uns et les autres en un seul corps
par le moyen de la croix ;
en sa personne, il a tué la haine.
    Il est venu annoncer la bonne nouvelle de la paix,
la paix pour vous qui étiez loin,
la paix pour ceux qui étaient proches.
    Par lui, en effet, les uns et les autres,
nous avons, dans un seul Esprit, accès auprès du Père.

    Ainsi donc, vous n’êtes plus des étrangers ni des gens de passage,
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vous êtes concitoyens des saints,
vous êtes membres de la famille de Dieu,
    car vous avez été intégrés dans la construction
qui a pour fondations les Apôtres et les prophètes ;
et la pierre angulaire, c’est le Christ Jésus lui-même.
    En lui, toute la construction s’élève harmonieusement
pour devenir un temple saint dans le Seigneur.
    En lui, vous êtes, vous aussi, les éléments d’une même construction
pour devenir une demeure de Dieu par l’Esprit Saint.

            – Parole du Seigneur.

Psaume

(Ps 84 (85), 9ab.10, 11-12, 13-14)

R/ Ce que dit le Seigneur, c’est la paix,
la paix pour son peuple. (cf. Ps 84, 9b)

J’écoute : que dira le Seigneur Dieu ?
Ce qu’il dit, c’est la paix pour son peuple et ses fidèles !
Son salut est proche de ceux qui le craignent,
et la gloire habitera notre terre.

Amour et vérité se rencontrent,
justice et paix s’embrassent ;
la vérité germera de la terre
et du ciel se penchera la justice.

Le Seigneur donnera ses bienfaits,
et notre terre donnera son fruit.
La justice marchera devant lui,
et ses pas traceront le chemin.

Évangile

« Heureux les serviteurs que le maître, à son arrivée, trouvera en train de veiller » (Lc
12, 35-38)

Alléluia. Alléluia.
Restez éveillés et priez en tout temps :
ainsi vous pourrez tenir debout devant le Fils de l’homme.
Alléluia. (cf. Lc 21, 36)

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

En ce temps-là,
Jésus disait à ses disciples :
    « Restez en tenue de service,
votre ceinture autour des reins,
et vos lampes allumées.
    Soyez comme des gens qui attendent leur maître
à son retour des noces,



pour lui ouvrir dès qu’il arrivera et frappera à la porte.
    Heureux ces serviteurs-là que le maître, à son arrivée,
trouvera en train de veiller.
Amen, je vous le dis :
c’est lui qui, la ceinture autour des reins,
les fera prendre place à table
et passera pour les servir.
    S’il revient vers minuit ou vers trois heures du matin
et qu’il les trouve ainsi,
heureux sont-ils ! »

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs bien aimés dans le Seigneur, que la grâce abondante de Dieu nous remplisse encore
aujourd’hui. Chaque jour est un pas vers l’éternité. Chaque jour est une occasion d’assurer son
éternité auprès de Dieu. Dans l’évangile d’aujourd’hui, Jésus nous exhorte à veiller, à demeurer en
tenue de service, à ne pas nous laisser surprendre par les trompettes qui annonceront le retour de
Jésus Christ, à être prêt à chaque moment pour l’instant de la rencontre face à face. Comment le
faire?

Le Seigneur nous demande de veiller. Veiller est une activité difficile, car elle suppose d’aller à
contre courant de la nature. La veille se passe la nuit, la nuit pendant laquelle le sommeil est
naturel. Nous devons donc rester éveillés, même dans les moments sombres, difficiles. Nous veillons
en demeurant connectés à Dieu à travers la prière, la méditation et le vécu de la parole de Dieu.

Il est facile de veiller pendant la journée, quand tout va bien, mais la nuit, il faut faire un effort. De
même dans la vie chrétienne, il y a des moments où le soleil brille et des moments où il s’en va. Il
faut alors attendre le jour. Dans nos vies de tous les jours, nous avons des moments de difficultés, de
nuit noire, des moments où l’envie de prier, de chercher Dieu nous quitte, des moments où nous
n’avons pas envie d’aller à la messe, nous n’avons pas envie de faire des efforts, des moments de
doute, de manque de foi, où nous avons l’impression que Dieu n’est pas là, qu’il nous a oublié. C’est
pendant ces moments là qu’il nous faut veiller, redoubler d’efforts dans notre relation avec Dieu, le
rechercher encore davantage, lui faire davantage confiance.

En effet, le maître ne vient pas pendant la journée, il vient tard la nuit et les serviteurs heureux
seront ceux qui l’ont attendu, ceux qui seront restés fermement attachés à lui. Le maître c’est Jésus
et Jésus est la lumière qui viendra éclairer notre nuit, qui transformera la nuit en jour. Mais est ce
qu’il nous trouvera entrain de veiller? Nous trouvera-t-il en tenue de service?

Nous devons veiller certes, mais en demeurant en tenue de service. Le maître nous laisse des tâches
à accomplir, un travail à faire. Chacun d’entre nous a reçu une mission et le Seigneur à son retour
doit nous trouver à la mission, peu importe les difficultés. En effet, beaucoup ont démissionné de
leur travail et mission, ils ont retiré la tenue de service. Quelle est la mission que Dieu nous a
confié? Sommes nous parents? Époux? Célibataire? Prêtre? Religieux(se)? Étudiant(e)? Responsable
de groupe? Sommes nous patrons ou alors employés, enseignants, médecins, commerçants?

Est ce que nous assumons notre travail, notre devoir d’état? Est ce que nous faisons bien ce que
nous devons faire? Sommes nous au service de ceux que le Seigneur nous a confiés? Nous trouvera-



t-il entrain d’assumer nos responsabilités ou alors nous avons déjà fui, ou alors nous bâclons notre
travail? Est ce que les difficultés, la longueur du chemin, nous ont fait abandonné? Avons nous gardé
notre lampe allumée malgré les difficultés?

La vraie joie vient lorsque nous avons persévéré jusqu’au bout, lorsque nous avons été
fidèles dans notre devoir d’état. Dieu nous récompense toujours et vient lui même prendre
soin de nous. Dieu vient à nous lui même se mettre à notre service parce que nous n’avons pas
abandonné les siens, parce que nous avons continué à servir et à veiller même dans les moments
difficiles. Retrouvons donc le courage et la force de l’espérance et de la foi peu importe les
difficultés, pour continuer à faire ce que le Seigneur attend de nous.

Prions

Seigneur accorde nous la grâce de veiller et chaque jour de servir ton peuple dans notre devoir
d’état en demeurant dans l’espérance peu importe le degré de difficultés et d’obstacles.

Intercession

Pour tous ceux qui sont découragés dans la mission, que le Seigneur leur donne de retrouver espoir
et force pour avancer et donner toujours davantage.

Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Aujourd’hui, revenons sur un domaine de notre vie dans lequel nous nous sommes endormis,
demandons au Seigneur la grâce et la force de nous réveiller et agissons pour le faire.

Flora KAMTA, Communauté des Disciples du Christ Vivant


